

Knusprige Neuheit: familia Salted Caramel sorgt für Genussmomente

bio-familia setzt neue Genuss-Massstäbe im Müesli-Regal: Mit dem «familia Salted Caramel» bringt das Schweizer Unternehmen eine verführerische Neuheit auf den Markt, die Geschmack und Handwerkskunst perfekt vereint.

Die innovative Kreation «familia Salted Caramel» kombiniert goldene Vollkorn-Haferknusper-Stückchen mit feinen Caramelstückli aus Schweizer Butter – veredelt mit einem Hauch Meersalz. Das Ergebnis: eine perfekte Balance aus Süsse und feiner Salznote, die bei jedem Bissen für ein unvergleichliches Geschmackserlebnis sorgt.

Ob mit Milch, Joghurt oder als purer Snack – die familia Neuheit überzeugt nicht nur geschmacklich, sondern spricht alle Sinne an. Die knusprige Textur und der feine Duft von frisch gebackenem Getreide mit sanften Vanille- und Caramelnoten machen Lust auf mehr.

„Mit familia Salted Caramel vereinen wir angesagten Geschmack mit höchster Schweizer Qualität. Wir freuen uns, unseren Konsument:innen ein neues Knusper-Erlebnis zu bieten“, so Manuel Dubacher, Geschäftsleiter a.i. der bio-familia AG.

Das **familia Salted Caramel** ist ab Frühling 2025 im Handel erhältlich.



Parallel zur Produkteinführung präsentiert sich die Marke auch digital in neuem Glanz: Die überarbeitete Webseite www.bio-familia.com bietet einen frischen Look und stellt die vielfältigen Müesli-Kreationen noch stärker in den Fokus. Konsument:innen können sich inspirieren lassen, mehr zum gesunden und nachhaltigen Lebensstil erfahren, Produkte entdecken und direkt im Online-Shop bestellen. Hier finden sie Produkte, die es im Detailhandel nicht zu kaufen gibt; von spannenden Versuchsproduktionen, Limited Editions und Markttests bis hin zu Liebhaber-Gadgets wie Müeslischalen oder unser Geheimtipp; die im Hause bio-familia gerösteten Haselnüsse und Mandeln.

Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen:

bio-familia AG

Nadja Degelo
Leiterin Unternehmenskommunikation
Brünigstrasse 141
6072 Sachseln

Tel.: +41 41 666 25 55
Mail: ndegelo@bio-familia.com
Web: www.bio-familia.com

Die Medienmitteilung kann unter folgender Adresse heruntergeladen werden:

<https://bio-familia.com/bio-familia/medien>

Über bio-familia AG

bio-familia AG wurde 1954 gegründet. Als Müesli- und Bio-Pionierin hat sie 1959 das erste Bio-Bircher Müesli entwickelt. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Bircher Müesli zu Weltruhm. Die Mitarbeitenden der bio-familia AG setzen sich leidenschaftlich für die Natur und der damit verbundenen nachhaltigen Herstellung von feinsten Müesli-Kreationen für die ganze Familie ein. Alle Müesli werden in Sachseln hergestellt. Die ökologische Nachhaltigkeit liegt der Belegschaft am Herzen – in zahlreichen kleinen Schritten nähert sich die bio-familia AG ihren Netto-Null Zielen.